infobae





## Ricardo Monreal adelanta que en el 2025 el Congreso de la Unión tendrá una "carga de trabajo pesada"

El presidente de la Jucopo en San Lázaro también adelantó que tendrán prioridad iniciativas "en razón del interés nacional"



Ricardo Monreal habló sobre el programa legislativo de 2025 (REUTERS/Luis Cortes)

En las primeras horas del 2025, tras un año en donde aprobaron la mayoría de las reformas del "plan C" del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), Ricardo Monreal Ávila dio a conocer un mensaje con motivo del año nuevo. En un video difundido en sus redes sociales adelantó que el Congreso de la Unión tendrá considerable carga de trabajo para este nuevo periodo.

En su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, el coordinador del grupo parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) y presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) en la Cámara de Diputados, aseguró que el 2025 será un buen año para México.

"Este 2025 la productividad legislativa será en razón del interés nacional. Lo que al país le urge es lo que vamos a hacer, es el compromiso que hacemos contigo. **Tenemos una carga de trabajo pesada** pero actuaremos con responsabilidad y actuaremos con sensibilidad y, sobre todo, muy apegados al interés nacional. Esa es nuestra responsabilidad", dijo en el video difundido en la red social.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

02-01-25

LEGISLATIVO



Si bien no dio a conocer los proyectos que serán prioritarios durante el año 2025, en días previos, tanto él como la Presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo dieron pistas sobre una de las iniciativas que podría asumir un rol protagónico, por lo menos, durante el primer bimestre de febrero de 2024, es decir la **prohibición del cultivo de maíz transgénico en el país**.

Según dijo **Sheinbaum** Pardo el pasado 21 de diciembre de 2024, será en el mes de febrero cuando en el Congreso de la Unión se discuta la iniciativa que busca la prohibición de la siembra de maíz transgénico en el territorio. Por su parte, **Ricardo Monreal** respaldó la postura de la mandataria:

"Es nuestro derecho tomar decisiones soberanas en materia de alimentación y agricultura. **La prohibición del cultivo de maíz transgénico** no sólo es una medida para proteger nuestra biodiversidad y salud, sino una forma de fortalecer la producción nacional de maíz, apoyar a las y los productores nacionales, promover su diversificación y reducir la dependencia de las importaciones", dijo.

Cabe mencionar que dicha iniciativa fue una de las excluidas intencionalmente del calendario legislativo en 2024, junto con la de pensiones justas y la de materia electoral. En ese sentido, es posible que el grupo parlamentario de **Morena** y sus aliados impulsen la discusión de dichas reformas durante el 2025, así como aquellas que pueda promover **Sheinbaum** Pardo en su carácter de iniciadora de leyes.

Ricardo Monreal adelanta que en el 2025 el Congreso de la Unión tendrá una "carga de trabajo pesada" - Infobae